

これが 公民館報

第312号

御意見・御希望・お問い合わせは四賀公民館まで… TEL 64-3112

四賀の世帯数・人口

| | | |
|-----|-------|----|
| 世帯数 | 1,949 | 世帯 |
| 人口 | 4,627 | 人 |
| 男 | 2,249 | 人 |
| 女 | 2,378 | 人 |

(平成29年9月1日現在)

松本市市制施行 一一〇周年記念

第32回

四賀コンサート開催

勇壮な四賀鼓龍会
虚空蔵太鼓の演奏から四賀コンサートが開催されました。九月九日の四賀小学校体育館には多くの観客が集まりました。太鼓の演奏中には観衆も手拍子で演奏に参加しました。

次に会田中学校吹奏楽部が登場です。夏のコンクール曲の「ザ・タイムス」ほかを演奏、十分に実力を発揮しました。休憩をはさみ、松本交響楽団が登壇し、シューベルトの「イタリヤ

風序曲」とシューマンの「交響曲第三番ライン」が演奏されました。

最後に四賀小学校六年生、会田中学校生徒、東部コーラスオーロラ、四賀コンサート合唱団、松本交響楽団総出演でおなじみの「大地讃頌」と「ふるさと」が歌われました。



次に四賀コンサートの中核をなす四賀コンサート合唱

団が登壇し「植生の宿」が史実の物語「ビルマの竖琴」を物語り、歌われます。次いで「夢の世界を」が合唱されました。



四賀 ピアノコンサート

最後に四賀小学校六年生、会田中学校生徒、東部コーラスオーロラ、四賀コンサート合唱団、松本交響楽団総出演でおなじみの「大地讃頌」と「ふるさと」が歌われました。そして会場の皆さんも一緒に「四賀秀麗」が合唱されました。四賀コンサートは幕を下ろしました。来年もその次の年も、四賀コンサートは続いていくことでしょう。

四賀混声合唱団の指導をされている、はざまゆかさんのピアノソロから始まりました。シヨパン作曲「華麗なる円舞曲」の最初の音がホールに響いただけで、新しいピアノの素晴らしさが感じられました。続いてはさまさんの伴奏で狭間壮さんの独唱です。「夏の思い出」「サトウキビ畑」などが歌われ、歌の合間には楽しいお話、心にしみこむお話が語られました。

そしてはさまさんと井垣里沙さんによるピアノ四手連弾が披露され、はさまさんの鍵盤ハーモニカと井垣さんのピアノで「剣の舞」などが演奏されました。最後は青柳直枝さんの伴奏で四賀混声合唱団により「夏は来ぬ」などが歌われ、コンサートは幕を閉じました。



松本市消防団第二七分団の小型ポンプ操法が行われ、ミス松本と四賀小学校金管バンドによるオープニングパレードで四賀夏まつりが開幕しました。今年もたくさんのお店があり、ステージのおひさまレディース、四舞の会の踊りとチンドンまいどはやの楽しい演奏、035のバンド演奏とプログラムが進むとともに人がどんどん集まってきました。地元在住の花村佑子さんのコンサートには熱い声援も多く、四賀ソング、松本ほんぼんで会場が輪になって踊り、大いに盛り上がりました。



四賀夏まつり

7月22日 開催

いよいよ今回の特別ゲスト三四六さんの登場です。早い時間から順番に先駆けて観客席で四賀小学校のステージを楽しんでいましたが、先ごろ完成した自身作詞の四賀小学校の校歌の披露の時、作曲者の村上雅信さんと児童と一緒に唄いました。今度はコンサートです。三四六ファンも大勢駆けつけ、会場全員、歌とお話を楽しみました。

最後は鼓龍会虚空蔵太鼓が迫力ある演奏でまとめ、夜空を花火が彩り、今年もたくさんのおいしい出をつくり夏まつりは終わりました。

九月三日、大地震を想定した松本市総合防災訓練が四賀地区で行われました。消火避難所設営、医療救護などの訓練が、住民、市役所職員、自衛隊、建設協会、中部電力など関係する機関、団体が訓練をしました。

四賀小学校の体育館では避難所運営訓練、旧中川小学校では土砂防災避難訓練、四賀小学校校庭では初期消火訓練、救急搬送訓練、応急手当訓練、土嚢積み方訓練が住民参加で行われました。骨折の応急手当、消火器の扱い方、毛布と竹竿の担架搬送、崩れた家屋からの救出、バケツリレーによる消火など災害時に必要とされる対処法を訓練しました。

信大付属病院からドクターヘリが運行され、患者移送の訓練をしました。関係業者により、上水道、電気の復旧工事



松本市 総合防災訓練

四賀地区担当
伊東 裕輔 保健師

四賀支所にいます!

●10月の日程 ●11月の日程

| | |
|----------------------|----------------------|
| 10月 2日 (M) (AM 健康相談) | 11月 6日 (M) (AM 健康相談) |
| 11日 (水) (M) | 13日 (木) (M) |
| 23日 (日) (M) | 27日 (日) (M) |
| 30日 (日) (M) | |

お気軽にご相談ください



の訓練も行われました。テレビ松本によるFMラジオの臨時災害放送も実施され、また、無線コントロールのドローンにより、それらの様子が空撮され、中継されました。訓練後、菅谷市長より講評があり、総合防災訓練は終了しました。解散後参加者は自衛隊の野外炊具で調理された四〇〇人分のカレーとお湯を加えただけで食べられるアルファ米を試食して帰路につきました。評判は上々でした。もしもの災害に備え、今回の訓練が役立つように冷静に対処したいと思えます。

本の中の 『ハテナ?』

本を読んでいて意味のわからない言葉に会ったらどうしますか。昔の役場と学校の日誌を例に考えてみましょう。「おくわって何?」...そんな楽しい謎解きの会が四賀公民館図書室で八月二〇日にありました。講師は関口秀徳さん。今回が一回目です。今後も楽しい会を開きます。皆さんもぜひご参加ください。

作って遊ぼう!!

①四賀にある木を使って作ってみよう!
②好きなものをつくって遊ぼう!

八月六日、緑ヶ丘クラインガルテン交流センターの木工室で小学生を対象に木工教室がありました。みんな、何ができたかな?